

BDK - O1 Jurek Schülke

Tagesordnungspunkt: TOP 6 BDK-Delegierten-Wahl

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

wir gehen mit großen Schritten auf die Europawahl zu. Darum wird auch die nächste BDK ganz im Zeichen Europas stehen. Doch ein richtiges „Europa-Fieber“ ist nicht zu spüren.

Die Gründe?

Täglich sterben an den EU-Außengrenzen Menschen, die EU leidet unter einem enormen Demokratie-Defizit und die Nationalisten und Faschisten in Europas Regierungen versuchen, die EU von innen heraus zu zersetzen. Ich kann alle verstehen, denen bei solchen Nachrichten die Lust auf Europa vergeht.

Und hier kommen wir Grüne ins Spiel. Wir müssen Antworten finde auf die Frage, wie wir mit den Krisen Europas fertig werden. Und wir müssen wieder deutlich machen: Europa ist nicht das Problem, Europa ist die Lösung! Gemeinsam können wir für eine humanitäre Geflüchtetenpolitik sorgen, gemeinsam können wir Europas Institutionen reformieren und Gemeinsam können wir den Melonis und den Orbáns in Europa die Stirn bieten.

Und auf der BDK können wir gemeinsam dafür sorgen, dass kluge Köpfe wie Sandra und Cyrill im nächsten Europäischen Parlament für ein weltoffenes und gerechtes Europa kämpfen!

Daran möchte ich mitwirken! Darum bewerbe ich mich bei Euch als BDK-Delegierter, um als junge, progressive Stimme unser buntes, vielschichtiges Köln auf der BDK zu vertreten.

Über mich:

Ich bin 18 Jahre alt und wohne in Köln. Seit letztem Jahr bin ich Sprecher der Grünen Jugend Köln und Ersatzdelegierter für die LDK. Neben der Kommunalpolitik beschäftige ich mich vor allem mit Bildungs- und Wirtschafts-/Energiepolitik. Ab Anfang Oktober studiere ich außerdem Jura an der Uni Köln.

Wenn ich grade nicht für die Grüne Jugend unterwegs bin, lese ich gerne ein gutes Buch, backe Brot, oder bin auf dem Tennisplatz zu finden.

Fragen?

Wenn ihr Fragen an mich habt, schreibt mir gerne eine Mail an jurek.schuelke@gruene-jugend-koeln.de

Ich würde mich sehr über Euer Vertrauen freuen!

